

La lluvia obliga a aplazar la celebración del Día del Árbol y el Cross escolar

02/02/2018



La **previsión de lluvia para el próximo domingo** ha provocado que la **Concejalía de Medio Ambiente** haya **decidido aplazar la celebración del Día del Árbol hasta una fecha por determinar**. Los **accesos impracticables a la umbría de Bolón** y el **riesgo de lluvia han llevado a suspender este acto**. También se ha aplazado el **Cross escolar previsto para mañana por la mañana**.

La repoblación se realizará en fechas próximas en la misma zona de la umbría del monte Bolón, con el objetivo de recuperar la vegetación de esta zona, tal y como indicó la edil del área, Pilar Calpena. Las brigadas municipales no pueden acceder al terreno para transportar las herramientas y los plantones ya que los accesos han quedado impracticables tras las lluvias de las últimas horas, y la zona donde se tienen que plantar está totalmente embarrada.